

新しいリーダーです

10月23日(月)の朝礼で、後期の生徒会役員・議員・学級委員の認証式・任命式を行いました。朝礼後には、生徒会引き継ぎ式が行われました。前期生徒会の6名が、半年間の活動の感想や全校生徒への感謝を述べました。6名とも、全力を出し切ったという表情が印象的でした。続いて、後期生徒会の6名を代表して、会長より抱負が述べられました。

後期の各リーダーが、いよいよ活動を開始します。一人一人がそれぞれの個性を生かしながら、思い描いたリーダー像を目指し、思い切って活躍してくれることを期待しています。そして、リーダーを中心にして、全校生徒が力を合わせ、各学級・学年・学校を盛り上げていってくれることを願っています。

公立高校の入試がWeb出願に変わります！

愛知県では、昨年度より公立高等学校の入試制度が新しくなっています。主なポイントは、次の通りです。

- 学力検査が、マークシート形式になりました。また、2校を受検する場合でも、学力検査は1回です。
- 日程が、早まりました。全日制の一般選抜の場合、2月下旬に実施されます。
- 一般選抜で面接を実施するかどうかは、高校ごとに決定されます。
- 特色選抜が新しく導入されました。

さらに今年度からは、出願の方法がWeb出願システムになります。そのために、受検生が用意するものとして、次の3種類があります。

- ① パソコン・スマホ等
 - ・ インターネットに接続できるパソコン・スマートフォンまたはタブレット
- ② メールアドレス
 - ・ Web出願システムへのログイン時に必要なワンタイムパスワードや、システムからのお知らせを受信するために必要
- ③ プリンタ
 - ・ 受検票を印刷するとき必要
 - ・ コンビニエンスストアでのプリントサービスを利用することも可能



現在、全県での試行が行われています。中学生も、中学校も、愛知県教育委員会も、初めてのことで、様々なトラブルが出ているようです。この結果から修正等がされ、実際の入試の時には、スムーズにできるようになっていることと思います。

3年生はもとより、1・2年生も、新しい入試制度やシステムに対応していく必要があります。愛知県教育委員会のホームページを、機会があれば閲覧してみてください。

<愛知県教育委員会URL> <https://www.pref.aichi.jp/site/aichinokyoiku/>